

El Gobierno pide colaboración francesa

Madrid — Fuentes bien informadas manifestaron a DIARIO 16 que el Gobierno ha reforzado sus peticiones de colaboración a las autoridades francesas, ante la escalada terrorista que representa el secuestro de Javier Rupérez.

El relanzamiento de estas gestiones, de tan dudosos resultados como larga historia, cobra un sentido especial en el presente caso, dada la posibilidad de que el diputado centrista haya sido ya trasladado al otro lado de la frontera francesa.

Dos circunstancias abonan la creciente verosimilitud de esta tesis que Rupérez esté en Francia. Por un lado, el hecho de que los secuestradores dejaran transcurrir más de veinticuatro horas, entre el atentado y su reivindicación.

Por otro lado, el hecho, también poco habitual, de que, hasta el momento, no se haya tenido noticia directa del secuestrado, por carta manuscrita u otro medio.

El calendario diplomático

español favorece, finalmente, la intensificación de estas gestiones, en vísperas de la visita que el presidente Suárez iniciará a París el próximo 26 de noviembre, y en cuya agenda habrá de figurar, de manera destacada, el tema de las actividades de los refugiados vascos en Francia.

En ese contexto cabe recordar el talante poco esperanzador de las últimas declaraciones del presidente francés Valéry d'Estaing, quien en su reciente gira por el sudoeste francés, a primeros de octubre, abogó abiertamente por una pasividad de Francia ante el problema vasco, e incluso puso en duda la capacidad del Gobierno español

Consultada la Secretaría de Estado para la Información sobre si efectivamente se realizan gestiones ante el Gobierno francés para que coopere en la resolución del secuestro de Javier Rupérez, un portavoz del citado organismo manifestó que no podía confirmar ni rechazar la noticia.